

1. Record Nr.	UNINA9910495812903321
Autore	Alexandre-Collier Agnès
Titolo	Les primaires ouvertes : Un nouveau standard international ? / Rémi Lefebvre, Éric Treille
Pubbl/distr/stampa	Villeneuve d'Ascq, : Presses universitaires du Septentrion, 2019
ISBN	2-7574-2507-2
Descrizione fisica	1 online resource (356 p.)
Altri autori (Persone)	AudemardJulien AvrilEmmanuelle BachelotCarole FauconnierClémentine GouardDavid JadotAnne KosmopoulosDimitrios LefebvreRémi Nique-FranzWalter F Raison du CleuziouYann SandriGiulia SeddoneAntonella TreilleÉric ZumelloChristine
Soggetti	Political Science primaires parti politique élection constitution système électoral sociologie des partis politiques géographie électorale renouvellement de la vie démocratique
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

Le temps des vertus magiques prêtées aux primaires, du renouvellement de la vie démocratique à la rénovation des partis, aura été de courte durée. Des États-Unis à la France, l'heure est aujourd'hui au désenchantement. Ce retournement d'image doit nous interroger. Comment cet instrument de régulation de la compétition politique a pu se muer en facteur de divisions et d'imprévisibilité électorale ? Pour interroger cette crise de la primarisation des systèmes partisans, les enquêtes rassemblées dans cet ouvrage, menées de l'Argentine à la Russie, montrent pourquoi la contagion de ce système électoral ne saurait se lire comme le simple résultat d'une adaptation mécanique du modèle nord-américain ou d'un processus irrésistible de diffusion. C'est le paradoxe de ce nouveau standard international de désignation. Alors qu'il peine de plus en plus à démontrer son efficacité et sa légitimité, le retour aux modes de sélection antérieurs reste plus que jamais un sujet tabou pour les partis. The virtues of primaries, supposedly an opportunity for a renewal of the democratic life and parties, are questioned today as disenchantment grows from the US to France.

---